

El **Sistema Inmunológico** es el que permite mantener la homeostasis o equilibrio interno frente a agresiones externas e internas.

Puesto que una Agresión intenta destruir, atenta en sí contra lo que se es, sea biológica o físico-químicamente, sea del exterior o del interior del organismo.

### La identificación de lo que se es en la composición química biológica.

El Sistema Inmunitario cumple su función en 3 pasos:

<b>RECONOCE</b>	a los invasores.
<b>COMBATE</b>	hasta que desaparezca su acción.
<b>MEMORIZA</b>	para optimizar futuras acciones.

Esto nos posiciona en la existencia de un requisito crítico:

- para identificar y reconocer lo que es ajeno a mí, lo que **NO soy**, debo tener claro lo que **Sí soy**.
- Si no hay un claro **SOY** (referido a MÍ), no detecto un **NO SOY** (el OTRO).

Mi identidad, lo que soy, aquello que es idéntico a mí, tiene una expresión física en mi constitución bioquímica, en mi Cuerpo Físico.

Es nuestro **HLA** localizado en el brazo del cromosoma 6 y constituido por 30 genes. (HLA: acrónimo inglés de Human Leukocyte Antigen).

### **ES NUESTRA CARTA DE IDENTIDAD.**

Diferencia lo propio de lo ajeno y asegura la respuesta de defender al organismo de algunos agentes extraños que generan infecciones.

Surge la acción de Protegerse y Combatirlo para seguir siendo quien soy.

Lo que Soy en Origen (plano espiritual) funciona en equilibrio; equilibrio que traducido al plano físico es la homeostasis del organismo. Hablamos de Salud.

Lo que se presenta como No Soy y agregado al Origen pero no propio del mismo, altera el equilibrio y la homeostasis. Hablamos de Enfermedad.

Desde otro lado, todo lo que no sea lo original, todo lo que se aleje del diseño y el orden cósmico, será reconocido bioquímicamente como intruso y activará un mecanismo de compensación para restaurar el equilibrio original.

### **ESTÁ PRESENTE UN RECONOCIMIENTO MOLECULAR DE LO QUE SOY.**

Entonces:

- Aquel que duda sobre lo que ES, no puede reconocer lo que NO ES.
- Cuando la persona no reconoce, se confunde.
- Cuando se confunde toma por propio algo que no lo es o toma por ajeno algo que le es propio.

Entrando al plano psíquico encontramos un preciso y matemático paralelismo entre el **Origen** y lo **Agregado**.

Saber Quién Soy (en origen) me diferencia claramente de lo que No Soy (lo agregado).

Saber Quién Soy es reencontrarse con el **SER**.

Para ese re-encuentro, esa re-conexión, es imprescindible la ausencia (la no presencia) del **EGO** (los Agregados Psicológicos).

El **SER** es equilibrio, salud y armonía. Ausencia de conflictos y dudas.

El **EGO** es desequilibrio, enfermedad y dolor. Vivencia permanente de conflictos expresados en innumerables dudas y la contumacia en la equivocación.

**LA ÚNICA FIGURA PSÍQUICA QUE PUEDE EXPERIMENTAR DUDA Y EN CONSECUENCIA VIVIR EN CONFLICTO ES EL EGO.**

→ **En la Conflictiva inherente al Sistema Inmunológico vamos a tener personas que no tienen claro quiénes son, que intentarán ser o hacer pero, en la ejecución de esa acción, la duda se interpondrá impidiendo dicha acción.**

Acompañará aquí en la mayoría de los casos una Desvalorización de la persona por dudar de su Capacidad de ser o hacer.